

Titel der Drucksache:

Informationsaufforderung zum Sachstand
Gebührenberechnung der AWO

Drucksache

1639/15

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Jugendhilfeausschuss	27.08.2015	öffentlich

Informationen JHA

Sachverhalt

Sehr geehrte Damen und Herren,

die neue Entgeltordnung für Kindertagesstätten ist seit 1.1.2015 eingeführt. Auch der freie Träger AWO hat sich dieser angeschlossen. Das Jugendamt hat sich bereit erklärt, für die AWO die Gebührenberechnung vorzunehmen. Aus verschiedenen Gründen konnte dies bisher nicht sichergestellt werden. Der STEB möchte sich mit dieser Anfrage zum aktuellen Sachstand informieren.

1. Wurden seitens der Verwaltung/des Jugendamtes die nötigen Voraussetzungen geschaffen?
2. Ab wann werden die Berechnungen vorgenommen?

Herzlichen Dank für Ihre Mühe.

Torsten Fritsche

Anlagenverzeichnis

10.08.2015, gez. Fritsche

Datum, Unterschrift
